

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 29 Noviembre 2019 09:32

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 3703



En sus palabras a los estudiantes del nivel medio superior, la Titular de Educación elogió el funcionamiento de la Enseñanza Técnico Profesional (ETP) en el territorio, a la vez que insistió en la necesidad de garantizar la continuidad de estudios con indicadores superiores.

Con sede en la escuela pedagógica Tania la Guerrillera de Pinar del Río, el encuentro devino espacio de debate sobre temas como la incorporación de las féminas al Servicio Militar Femenino, la formación vocacional y orientación profesional de los estudiantes, y la necesidad de elevar la preparación de los dirigentes de la organización.

En el Consejo, presidido por dirigentes del Partido, la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), Educación y de organizaciones estudiantiles, los participantes eligieron el nuevo secretariado provincial de la FEEM y ratificaron como presidenta a la estudiante Ana Gabriela Gómez Aguilar.

## Asistió Ministra de Educación a Consejo Provincial de la FEEM en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 29 Noviembre 2019 09:32

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 3703

